



“Juan Mari Brás representa para los jóvenes lo que la independencia representa para los independentistas: una gran esperanza.” Con estas palabras reafirmó Arturo Ríos Escribano, líder de la reciente huelga en la Universidad de Puerto Rico y hoy abogado, la vigencia del pensamiento político de Juan Mari Brás [...]

como una herramienta para desarrollar el proceso que conduzca a la refundación de Puerto Rico como país soberano e independiente, donde todos los sectores puedan disfrutar de plenos derechos políticos y humanos, y donde la sociedad se organice para satisfacer las necesidades de todos con justicia y verdadera participación democrática.

Las palabras de Ríos Escribano, joven representante del relevo generacional en la lucha por las reivindicaciones fundamentales de nuestro pueblo, fueron pronunciadas en el acto que, con motivo del natalicio de quien fuera nuestro fundador, convocó CLARIDAD, Periódico de la Nación Puertorriqueña, y que tuvo lugar el pasado domingo a casa llena en el Teatro de la Facultad de Derecho de la Universidad Interamericana en Hato Rey. Además de Ríos Escribano, se contó con el mensaje de uno de los más grandes amigos de Juan Mari Brás y consecuente aliado de la causa independentista puertorriqueña, el Dr. Ricardo Alarcón de Quesada, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Los maestros José Antonio López, en la guitarra, y Edwin Colón Zayas, en el cuatro, le rindieron un tributo musical interpretando varias de las piezas favoritas del fenecido patriota. Como cierre, se presentó un extracto filmico de la última entrevista a Juan Mari Brás, realizada por el animador y humorista Silverio Pérez. La joven periodista y abogada Aura Colón Solá

Plenamente vigente el pensamiento de Juan Mari Brás

Escrito por Claridad

Miércoles, 07 de Diciembre de 2011 02:04

fungió como maestra de ceremonias, rubricando el auge que ha cobrado esta nueva generación de luchadores.

Como uno de los fundadores de la llamada Nueva Lucha de Independencia, período que se inició en el 1959 con la organización del Movimiento Pro Independencia de Puerto Rico (MPI), Juan Mari Brás fue clave en brindar concreción al desarrollo de un movimiento de convergencia para aglutinar los reclamos de todos los actores sociales en Puerto Rico sobre acuerdos comunes de libertad, equidad y justicia social. Divulgar dicho legado, y su pertinencia en la hora actual, es una de las tareas que nos hemos propuesto en CLARIDAD, sobre todo en estos momentos en que nuestro pueblo busca desesperadamente salir de la encerrona histórica en que se encuentra, y abrirse nuevas y más prometedoras oportunidades para su porvenir.

Además del homenaje de CLARIDAD, la jornada conmemorativa del natalicio de Juan Mari Brás incluyó un acto cultural y parranda patriótica en la Plaza de Diego en Mayagüez el día 2 de diciembre; la publicación de un suplemento especial de En Rojo en la pasada edición de CLARIDAD, y concluye el miércoles, 7 de diciembre a las 7 de la noche en la sede del Centro de Estudios Avanzados de Puerto Rico y El Caribe con la presentación del libro Claridad tras el lente, una selección de 300 fotografías del acervo visual de nuestro semanario, el cual también ha sido dedicado a su memoria.

En el 1984, hace veintisiete años, Juan Mari Brás escribió: “Las fuerzas independentistas y socialistas desarrolladas por la nueva lucha son suficientemente conscientes y están tan hondamente arraigadas en un sector significativo de nuestro pueblo que, indudablemente, serán capaces de iniciar un nuevo y superior período histórico en el forcejeo centenario por la liberación de Puerto Rico”.

Con ese norte luchó y fue la gran esperanza de toda su vida, como lo es también para todos los que le seguimos en este incansable compromiso por construir una Patria nueva, libre y mejor para todos los puertorriqueños y puertorriqueñas.

(Foto por: Alina Luciano/CLARIDAD - Arturo Ríos Escribano y al fondo, proyectado en pantalla, Juan Mari Brás.)

Celebrando la vida de Juan Mari Brás

Por Redacción de CLARIDAD

Unas 300 personas respondieron a la invitación de CLARIDAD para celebrar la vida de su Director Fundador, Juan Mari Brás, en un emotivo acto que tuvo lugar el pasado domingo 4 de diciembre, en el Teatro de la Facultad de Derecho de la Universidad Interamericana, en Hato Rey.

La actividad fue organizada por la Comisión Juan Mari Brás, de la Junta Directiva de Claridad, que preside el licenciado Manuel de J. González, quien ofreció el mensaje de apertura y agradeció a todos los que hicieron posible el éxito del evento. Entre ellos, a la Facultad de Derecho de la Inter, y su decano, Luis Mariano Negrón Portillo; a Silverio Pérez, por facilitar una versión editada de la última entrevista de Mari Brás hecha para televisión; al dirigente cubano Ricardo Alarcón a la periodista Rosa María Fernández y a la Misión de Puerto Rico en Cuba, por haber hecho posible la filmación de un mensaje especial de Alarcón para la ocasión; a Enrique Trigo y Ricky Domínguez, de Luna Films, quienes evitaron que el duende malo de la tecnología malograra la difusión de ese mensaje, y finalmente a los maestros José Antonio López y Edwin Colón Zayas, quienes ofrecieron lo más exquisito de su arte en varias extraordinarias ejecuciones de guitarra clásica y cuatro.

González también informó a los presentes que entre los trabajos de la Comisión está asegurar la recopilación y difusión de su obra, sobre todo los trabajos publicados en CLARIDAD, y organizar varios simposios sobre el pensamiento y la obra de Juan, que se irán anunciando oportunamente.

Aura Colón Solá, joven que se destacó como una de las dirigentes estudiantiles del pasado

Plenamente vigente el pensamiento de Juan Mari Brás

Escrito por Claridad

Miércoles, 07 de Diciembre de 2011 02:04

conflicto en la Universidad de Puerto Rico, quien recién terminó sus estudios de Derecho y aprobó la reválida, se desempeñó como la maestra de ceremonias de la noche y le correspondió invitar al también abogado y revalidado Arturo Ríos Escribano para ofrecer un mensaje que versó sobre el rol e impacto que Mari Brás tuvo en su formación política, y cómo la juventud puertorriqueña puede y debe hacer suyas las ejecutorias y pensamientos del que ha sido considerado como el principal dirigente de la lucha de independencia en la segunda mitad del siglo 20.

A la actividad asistió una buena representación de los familiares de Mari Brás, así como representantes de las organizaciones independentistas, sindicalistas y culturales del país.

El mensaje de Alarcón, así como la entrevista a Mari Brás, fueron recibidas con ovaciones por los asistentes, quienes expresaron sus felicitaciones y satisfacciones por la actividad.